



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 26 de diciembre de 2021

Ministerio de Defensa

	<p>@EjercitoECU #Quito Los pilotos que se accidentaron en una avioneta Cessna del @EjercitoECU fueron rescatados con vida y trasladados al @he1_ffaa, donde los galenos constataron su situación de salud. Recibieron el apoyo del Ministro de Defensa y del Comandante del Ejército. #PorEcuador. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR, siempre al servicio de la Patria. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Militares encuentran explosivos debajo del centro de Zaruma. La Hora En un operativo militar realizado este sábado 25 de diciembre del 2021, los militares encontraron restos de actividad minera ilegal debajo del centro de Zaruma. Ver más</p>
	<p>93 socavones en 22 provincias de Ecuador se registraron en el 2021. El Comercio Las autoridades están alertas, pues este año se han registrado socavamientos en 22 provincias. Ver más</p>
	<p>Mil 488 dosis de marihuana son halladas en la cárcel de Ambato. La Hora Cuatro envoltorios repletos de droga fueron encontrados dentro de la cárcel de Ambato. El hallazgo del estupefaciente se dio la tarde del viernes 24 de diciembre. Ver más</p>

	<p>Organizaciones populares se preparan para protestas. La Hora Unas diez organizaciones sociales, gremiales y de trabajadores en Esmeraldas hacen preparativos para enero de 2022. Ver más</p>
	<p>10 kilos de cocaína eran transportados en un taxi. La Hora En un operativo antidelinquencial realizado este 24 de diciembre, por personal de la Policía Nacional en el cantón Muisne, detuvieron a cuatro personas, que transportaban 10 kilos de cocaína. Ver más</p>
	<p>Pobladores queman a dos hombres en Bahía de Caráquez. El Comercio El suceso fue confirmado por las autoridades de Bahía de Caráquez, cantón Sucre, provincia de Manabí. La tarde de este sábado 25 de diciembre de 2021 dos personas murieron quemadas luego de ser detenidas por un grupo de pobladores enardecidos. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos A causa de las fuertes lluvias y el aumento de caudal del río #Atacapi2, en la parroquia #Dureno del cantón #LagoAgrio, soldados de las FF.AA en apoyo a otras instituciones del Estado, acudió a la evacuación y ayuda de la población afectada por las inundaciones. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #EIOró FF.AA realizaron un recorrido por el interior de las bocaminas en #Zaruma, donde se evidenciaron los daños ocasionados en el sub suelo y se encontró 16 tacos de dinamita armados con mecha lenta y fulminantes, listos para usarse por parte de los denominados. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 26 de diciembre de 2021

Radio y Televisión 	
	Socavón en Zaruma TC 25 dic 2021. Ver más
	Narco Generales TC 25 dic 2021. Ver más
	Muertes violentas TC 25 dic 2021. Ver más
	Encuentran granada en Durán TC 25 dic 2021. Ver más
	Mesura durante festividades TC 25 dic 2021. Ver más
	Crisis carcelaria TC 25 dic 2021 Impacto Semanal. Ver más

Temas coyunturales

<u>EL COMERCIO</u>	Cartas al director 26 de diciembre del 2021. El Comercio En nombre de la democracia que "sepultan en el mundo" con control político, del capital, familia, educación, militares, inteligencia artificial, robots y vigilancia 5G o 6G, medios, etc. Ojalá los republicanos pro familia, libertad y democracia. Ver más
<u>EL COMERCIO</u>	Las drogas en la trama social. El comercio Este solsticio de invierno murió Adrián por una sobredosis. Era un

	joven de apenas 30 años, que tenía la sonrisa más limpia que se pueda ver en el rostro de un ser humano. Ver más
	Lucha contra minería ilegal es uno de los grandes retos ambientales del Ecuador, indica diagnóstico realizado por la CAN. El Universo El pasado miércoles 15 de diciembre, en la mañana, la Comunidad Andina de Naciones (CAN) presentó el Diagnóstico Ambiental Andino. Una de las conclusiones más importantes del estudio es que la minería ilegal es uno de los grandes problemas ambientales. Ver más
	La historia de los soldados que hicieron una tregua para celebrar la Navidad. El Universo La Navidad de 1914 fue distinta en Europa, ya que el 28 de junio, el archiduque Francisco Fernando había sido asesinado junto a su esposa en Sarajevo a manos de un anarquista llamado Gavrilo Princip. Ver más
	94 niños y adolescentes fueron asesinados en 10 meses en Ecuador. El Comercio Apenas tenía 5 años cuando el pequeño Dorian recibió un disparo en la cabeza. Sucedió hace 10 días, en la Cooperativa Voluntad de Dios de Guayaquil. Su familia hasta ahora no entiende cómo los dos sicarios dispararon sin contemplación al niño. Ver más
	@elcomercioom Centros comerciales exigen el carné de vacunación en los ingresos. Policía despliega controles » https://bit.ly/3qjOnpQ . Ver más